DOI: 10.18572/2072-4438-2018-5-11-15

Состояние и проблемы профилактики делинквентного поведения несовершеннолетних

Дворянсков Иван Владимирович, ведущий научный сотрудник отдела по совершенствованию нормативно-правового регулирования деятельности уголовно-исполнительной системы НИЦ-1 Научно-исследовательского института ФСИН России, доктор юридических наук, доцент

e-mail: diw@yandex.ru ORCID: 0000-0003-0542-5254

Панфилов Евгений Евгеньевич, проректор по финансово-правовым и кадровым вопросам Института законоведения и управления Всероссийской полицейской ассоциации

e-mail:71pee@mail.ru

В статье рассматривается актуальная на сегодняшний день проблема профилактики делинквентного поведения несовершеннолетних. Исследовано состояние профилактики делинквентного поведения, безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних, а также рассмотрены пути совершенствования профилактических мер.

Ключевые слова: несовершеннолетние, делинквентное поведение, профилактика, криминальная субкультура, деструктивные сообщества.

The State and Issues of Prevention of Delinquent Behavior of Minors

Dvoryanskov Ivan V.

Leading Research Scientist of the Department of Improvement of the Statutory Regulation of Penal System Activities of Research Center No. 1 of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia Doctor of Law Associate Professor

Panfilov Evgeny E.

Vice-Rector for Finance, Legal and Personnel Issues of the Institute of Law and Management of the All-Russian Police Association

The article deals with the actual problem of prevention of delinquent behavior of minors. The state of prevention of delinquent behavior, neglect and juvenile delinquency is investigated, and ways to improve preventive measures are considered.

Keyword: minors, delinquent behavior, prevention, criminal subculture, destructive communities.